

**患者さんは命がけで病院に来る
その思いにプロのチームで応える**

大学の実習で
周産期医療の道へ

産婦人科医の仕事を描いた人気マンガ『コウノドリ』。昨年秋にはドラマ化され、毎回楽しみに見ていた方も多かったのではないでしょうか。このモデルとなつた産婦人科医、荻田和秀先生は、香川大学医学部の前身、香川医科大学の卒業生です。大学時代の思い出を聞くと「よく寝ていたので、友人にヤマネと呼ばれています」と笑う荻田先生ですが、日本の救命救急制度を創設した一人である当時の副学長の講義には非常に感銘を受けたそう。脳外科の救急医を考えていた大学5年時、産婦人科実習で緊急手術や搬送を目の当たりにし「これも救急のひとつだ」と思ったことから、卒業後は周産期医療の道に進みます。

現場では患者の気持ちに寄り添う医師として厚く信頼される存在。

「昔、先輩医師に『手術がうまくなりたいか?』と聞かれたことがあります。『なりたい』と答えると『手術だけがうまくなるのでは足りない』と。手術と話術、つまり患者さんの気持ちに沿つて話ができる、初めて施術なんだ』。

患者さんと医師を守るチーム医療を

どんなにリスクを抱えた妊婦さんでも受け入れられるよう、荻田医師は外科や麻酔科などの専門医とともにチームを組んで医療にあたります。

「それぞれの専門医が集まれば自分の仕事にめいっぱい集中でき、患者さんは強く見れば見るほど発見がある凝ったストーリー

ます。同時に医師も誤謬のリスクを減らせます」。

リスクを分散させ医療の質を高めるこの方法は、産科医が減りつつある現状を何とかしたいと考えた荻田先生のひとつ解。チームは毎術後に振り返りを行い次に備えます。いつでもどこでも誰とでも、どんな状況でも対応できるのがプロ。先生も毎日、納得する仕事ができたかを眠りにつく前に考えるのだそうです。

「走りながら見つけるやりたいことは、

「患者さんは命がけで走り方、生き方を変えられる人になってほしい」。



りんくう総合医療センター
産婦人科を支えるチーム
メンバーと共に。

大好きなピアノは病院のイベントや講演会で披露されることもある。



誰一人として同じではない命の現場で、真剣かつ柔軟に患者さんにとって最善を考える。荻田先生の信念を感じる言葉です。



泉州広域母子医療センター長
りんくう総合医療センター産婦人科部長

荻田 和秀

Kazuhide Ogita

おぎた かずひで

1966年生まれ、大阪府出身。1992年香川医科大学卒。大阪府警察病院、大阪府立母子保健総合医療センター、大阪大学医学部博士課程進学を経て現職。産婦人科医でありジャズピアニストでもある異色の経歴、赤ちゃんとお母さんの命に向き合う姿は、マンガとテレビドラマ『コウノドリ』のモデルとしても知られる。